

Casa > Atlántico > Cuatro mil viviendas tienen gas natural por primera vez

Atlántico > Inicio

Cuatro mil viviendas tienen gas natural por primera vez

escrito por R. Noticias Coopercom | 22 diciembre, 2023



Con el apoyo de **Ecopetrol** y la gobernación del Atlántico unas 4.000 familias se han beneficiado con la instalación del gas natural. Los municipios en la fase II son: Luruaco, Repelón, Manatí, Palmar de Varela, Santa Lucía, Soledad, Piojó, Galapa, Malambo, Sabanagrande, Tubará, Santo Tomás y Polonuevo, en el departamento de Atlántico.



Para el presidente de Gases del Caribe, Ramón Dávila Martínez, en el barrio Cañaguatate del municipio de Malambo, fueron conectadas por primera vez al servicio una 300 familia.

El empresario anotó que en esta segunda fase del programa de invirtieron unos \$3.500 millones, hace parte de un plan que busca contribuir al cierre de brechas en servicios públicos domiciliarios en la región.

En el proyecto **Ecopetrol** aportó \$3.236 millones para los derechos de conexión de los usuarios, que incluyen medidor, acometida y revisión previa de cada vivienda. Por su parte, la Gobernación del Atlántico destinó \$317 millones para la interventoría del proyecto.

Tweets de @noticoopercom



No hay nada que ver aquí. Por ahora.

Cuando tweetee, sus Tweets se mostrarán aquí.

Ver en Twitter



financie destino de 17 millones para la intervención del proyecto.

A Gases del Caribe le correspondió ejecutar el proyecto con la instalación de las redes de distribución y es la encargada de prestar el servicio.

El presidente de Gases del Caribe, Ramon Dávila, expresó que "le plantearon a Ecopetrol los lugares que tenían más falencia en el tema de gas natural, resultando un programa exprés de 4 mil viviendas que se ejecutó en cuatro meses, y hoy la gente está feliz cocinando con su gas".

El subsidio por familia fue de un millón de pesos, en los municipios como: Luruaco, Repelón, Manatí, Palmar de Varela, Santa Lucía, Soledad, Piojó, Galapa, Malambo, Sabanagrande, Tubará, Santo Tomás y Polonuevo.

Finalmente, dijo Dávila Martínez que uno de los beneficios que tiene el gas natural es cuando se va la energía eléctrica las familias puede hacer sus alimentos con el servicio del gas natural.



Escrito, foto y vídeo por Jorge Martínez Movilla.

R. NOTICIAS COOPERCOM



Publicación anterior

"En navidad siempre presente", estrategia de seguridad vial

Siguiente publicación

"19 mil carros se han convertido a gas natural en Barranquilla y el Atlántico";



Mario Cuello